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散户和机构资金的比例大概是多少

截至7月底，沪深股市总市值达23.57万亿元，流通市值11.67万亿元，市值全球排
名第三位。各类机构持股市值占流通市值的比重约为63.86％；有86家境外机构获
得QFII资格，5家外资银行获准开展QFII托管业务，30家基金公司和9家证券公司获
批QDII资格。股票投资者开户数近1.33亿户，107家证券公司管理客户资产9.66万
亿元；基金投资账户超过1.78亿户，61家基金管理公司共管理502只基金。

10万买股票怎么分配

不管10万还是100万，1000万，都要进行仓位管理。这才是炒股的最根本的所在
。小散经常做的就是满仓进出。一般听消息的比较多。利好消息一来，就再也受不
了一把梭哈追高。利空消息一出，也是一把梭哈斩仓出局。最明显的就是最后三六
零改名的当天成交量放大很多。腾讯入股步步高当天也是成交量放大很多。我想机
构不是差到这种程度来追高吧。

目前你只有10万买股票，也不要幻想马上就变成100万了。而是要稳扎稳打，争取
一年30%左右的收益。你可能会比想象中的做得好。因为你的想法不再是暴富，而
是投资，就会相对保守操作。不会乱动。一般10万元最好买入2到3只就可以了。多
了也没有必要。不象基金，钱太多了，要分散到很多个股里面去。只要通过买一篮
子股票来获取收益。10万元一般两只就够了。不要超过3只。

一次性最好先买三分之一的仓位。买入后被套了也不要乱，不要盲目加仓。有可能
是选择错了。如果加仓的话，看上去摊低成本了，事实上趋势如果不对，底下还有
底，你的亏损面就会扩大。要看资金总额的变化，而不是成本的高低。看到趋势不
对，相反还要止损出局，避免损失扩大。买入后一段时间有盈利了在均线附近再加
仓一些至半仓以上。然后，可以投资到不同板块的个股再来买入。同一板块的就没
有必要再买入了。

看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

500万资金买几支股票比较好

500万资金买股票，除非这笔钱都是闲钱，那不考虑分篮子投资，否则一旦是盈亏
会影响到个人生活情况，建议还是把资金进行合理配置。炒股并不是稳赚不赔，炒
股也不是获取财富的唯一方式，但是炒股肯定是在亏损时会严重影响个人心态，尤
其是资金越多的投资者，如果这笔钱就算亏损了50%还很淡定，就可以全部投入股
市。
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那500万买几支股票好？

最少要买两支，500万的资金如果放到小市值的股票里起码也能拉升一小波行情，
此时若是被机构或者游资盯上，肯定是需要套你一段时期的，但若是买入银行等蓝
筹股，那就是小水花，既能做价值投资，又能分红，所以，买两支以上股票，专门
分为价值投资股和做些概念投机，资金需要合理分配，为了避免风险，可以适当的
增加资金到蓝筹股队列里。但是你有500万资金，建议你还是合理规划比较好，股
市不是一次性梭哈的游戏，如果懂得把资金进行的更合理分配，后期赚50%都是很
快的事情。

另外如果担心风险，可以进行资金分篮子投资，比如拿到多少比例去买些混合基金
，或者定存银行，又或者可以买入其它的理财产品来进行风险对冲，这样可以降低
风险，起码不会出现较大的损失。

所以，资金越大，越要懂得合理分配，小资金可以随便进出，大资金必须懂得控制
风险。

感谢点赞并关注，欢迎评论和转发，每日分享更多观点

你觉得炒股票多少资金合适

对于炒股投入多少资金合适这个问题，我觉得没有标准的答案，这个是因人而异的
。

但是有一个大的原则，就是投入的资金，即使出现大幅的亏损，也不会影响你的生
活和工作，或者是生产。也就是说最好是用闲钱、余钱来进行股票投资。

另外在股票投资的时候，还要根据个人的投资能力来决定投入资金的多少，如果你
的投资水平比较高，力能力比较强，那么投入的资金比例可以大一点。如果你的盈
利能力不够强，炒股的时候亏多赢少，这个时候你投入的资金越多，你的风险越大
。

另外对于新股民来说，尽量不要盲目的进入股票市场，可以先对股票市场进行一个
充分的了解。最好是有那种炒股长期赚钱的人，或者说是高手来带你操作一段时间
，注意我这里说的高手是实战的高手，不是那种吹牛的“高手”，不是那种写手型
的“高手”，更不是那种收费的“高手”。

在股票市场上能够长期盈利的股民，都是那些有自己稳定的盈利模式的人。因为，
稳定的成功的盈利模式，它是建立在一定的成功率、一定的盈亏比的基础上的。这
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些模式都是经过长时间的验证，证明是切实可行的。

还有些股民，入市以后，会因为运气比较好，或因为经历牛市的原因，赚了一些钱
，但是这些钱并不是你要我生气吗靠他的能力获得的，这种靠一时运气赚钱的人，
是很难在股票市场长期生存的，因为你凭运气赚的钱，最终会靠实力亏出去，所以
并不能因为一时赚了钱就要加大投入。

以上都是我的一些个人的建议，总的来说就是要根据自己的实际情况来决定投入多
少资金。
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